



En el marco de su cena anual del Hotel Independiente que reunió a más de 100 invitados

Keytel celebra la 1ª edición de los Premios a la Innovación Hotelera 2024

- *Los galardonados han sido El Palace Barcelona, Futurotel y deLuna Hotels, reconociendo su liderazgo en experiencia del cliente, tecnología y sostenibilidad*
- *La Compañía celebra su 4ª edición de la “Cena del Hotel Independiente” tras la primera jornada de FITUR*
- *El acto contó con la presencia e intervención del presidente de Grupo Hotusa, Amancio López, quien en su discurso destacó la importancia del hotel independiente y seguir siendo para ellos sus socios estratégicos*

Madrid, 22 de enero de 2025.- Keytel, la mayor alianza mundial de hoteles independientes celebró anoche, coincidiendo con el inicio de FITUR y por cuarto año consecutivo, su esperada “**Cena del Hotel Independiente**”. Un evento exclusivo que reunió a más de 100 profesionales del sector hotelero, consolidándose como una cita imprescindible en el marco de la feria más importante de la industria turística.

La edición de este año marcó un hito especial con la **entrega inaugural de los Premios a la Innovación Hotelera 2024**, una iniciativa pionera diseñada para reconocer y fomentar la creatividad, la sostenibilidad y la transformación digital en la industria hotelera.

Los grandes ganadores de la noche fueron:

- **Hotel El Palace Barcelona – Premio a la Innovación en Experiencia del Cliente**

La iniciativa **La Caseta de El Palace**, un exclusivo pop-up en el Rooftop Garden del hotel, transportó a los huéspedes a una auténtica feria andaluza con flamenco, tapas y vinos de Jerez, en colaboración con Palacio Domecq. Una experiencia cultural única que ha redefinido el concepto de hospitalidad de lujo.

- **Futurotel – Premio a la Innovación en Tecnología**

Futurotel ha revolucionado el sector con su enfoque en hoteles inteligentes, ofreciendo estancias totalmente personalizadas a través de sistemas de digitalización avanzada. Desde el check-in hasta el check-out, todo está optimizado con tecnología de vanguardia, maximizando la eficiencia y satisfacción de los clientes.

- **deLuna Hotels – Premio a la Innovación en Sostenibilidad**

Con su programa **beGreen**, deLuna Hotels integra sostenibilidad y tecnología para crear experiencias de turismo responsable. Además, el uso de robots inteligentes mejora la operativa diaria, garantizando tanto un impacto positivo en el medio ambiente como una experiencia mejorada para los huéspedes.



Un evento único para construir el futuro del sector

El evento, celebrado en la exclusiva finca Casa de Burgos, en el corazón de Madrid, se ha consolidado como una de las citas clave del año para la industria hotelera. Durante la velada, los asistentes tuvieron la oportunidad de reflexionar sobre los retos actuales del sector y debatir las principales tendencias que marcarán el futuro, especialmente para los hoteles independientes que buscan mantenerse competitivos en un mercado globalizado.

El presidente de Grupo Hotusa, Amancio López Seijas, destacó la importancia de la innovación como clave para el desarrollo del sector hotelero independiente. *"La independencia y la creatividad son los pilares que diferenciarán a los hoteles del futuro. Reuniones como esta nos inspiran y refuerzan nuestra visión de un sector más fuerte y conectado."* También destacó, *"la importancia de adaptarnos a la realidad de nuestros hoteles asociados"* y aseguró a todos sus hoteleros allí presentes que *"nuestro objetivo es seguir estando allí y siempre, para cualquier problema que pueda tener un hotel"*.

Xavier Cortés, director general de Keytel, fue el encargado de entregar los premios y valoró muy positivamente los resultados del último año y agradeció a los hoteleros su apoyo y compromiso: *"Ha sido un año extraordinario para Keytel. Seguimos creciendo junto a vosotros y apostando por la innovación y la tecnología como el motor del éxito."*

Los hoteleros premiados agradecieron a Keytel el reconocimiento que les han querido dar con estos premios, pero sobre todo por seguir siendo su socio estratégico para continuar creciendo en este mercado tan competitivo.

Sobre Keytel

Con más de **3.600 hoteles en 80 países**, Keytel se posiciona como la mayor alianza mundial de hoteles independientes. Su innovador enfoque combina consultoría especializada, herramientas tecnológicas y servicios avanzados para acelerar la transformación y el crecimiento de sus hoteles asociados.

Sobre Grupo Hotusa

Grupo Hotusa es una dinámica organización compuesta por un importante número de empresas relacionadas con los más diversos ámbitos del sector turístico. Grupo Hotusa, con más de 45 años de historia desarrolla su actividad en más de 130 países, posee una plantilla de 6.000 trabajadores y facturó, en 2023, más de 1.400 millones de euros.

La compañía está organizada en 3 unidades de negocio: la de servicios a hoteles, integrada bajo el paraguas de **Keytel**, que constituye el primer consorcio de hoteles independientes del mundo, la de distribución, que opera como **Restel** y comercializa más de 125.000 establecimientos a escala global y el área de explotación hotelera, **Eurostars Hotel Company** con un porfolio de más de 260 unidades en 19 países.

>> Para más información:

Dpto. Comunicación Keytel

Ana Viladot

Tel. 93 268 10 10 (Ext. 211)

E-mail: ana.viladot@keytel.com